

El gobierno porteño reabrió hoy la calle Bartolomé Mitre al 3000, en el barrio de Once, para el transporte público de pasajeros. En el acto de reapertura, el ministro de Ambiente y Espacio Público capitalino, Diego Santilli, enfatizó que, "después de 7 años y dos meses, Mitre vuelve a tener vida", y agregó que la circulación fue rehabilitada tras un "consenso con familiares de víctimas de Cromañón" que quedó plasmado en un "convenio".

A su turno, el jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, quien estuvo en el lugar junto a Santilli, resaltó que los usuarios de las "diez líneas de colectivos" de la zona "acortarán" sus respectivos viajes en "entre 10 y 15 minutos".

Además, confirmó que vehículos de emergencia como las ambulancias también podrán desplazarse por Bartolomé Mitre al 3000.

El tránsito, a pocos metros de la terminal de trenes de Once, fue rehabilitado a las 8, poco después de que los dos funcionarios macristas concretaran una "caminata de inspección".

Supervisaron la obra realizada para que ese tramo de Bartolomé Mitre quedara con un trazado que permitiera la asistencia al santuario en homenaje a las víctimas de Cromañón.

El gobierno porteño, tras múltiples reclamos de la Asociación de Amigos de Balvanera, intentó la reapertura en varias ocasiones, pero sus resultados fueron infructuosos por la resistencia de los familiares de fallecidos y heridos tras el incendio del 30 de diciembre de 2004.

La tragedia de Once, ocurrida el 22 de febrero último con 51 muertos y 703 lesionados, acercó a las partes y permitió que llegaran a un acuerdo, luego de que ambulancias y otros vehículos de emergencia demoraran en arribar a la estación ferroviaria producto del cierre de la calle.

"La obra fue hecha en 15 días: tiempo récord", insistió hoy Santilli al referirse a las tareas de demolición, el nivelado del suelo, el hormigonado, el asfaltado y la iluminación, además del reacondicionamiento de las veredas, la construcción de rampas y el incremento de bocas de tormenta. Por su parte, el rabino Sergio Bergman, legislador porteño del PRO, tomó también contacto con la prensa en el acto de reapertura y remarcó que el gobierno capitalino procuró con los trabajos en Bartolomé Mitre al 3000 "integrar la memoria con el tránsito urbano".